



「学校だより」第16号 文責 川田
令和 6年(2024年) 1月27日
HPで公開中 www.jss.edu.sg

一日も早く

年明け早々、日本では大きな災害、事故が相次ぎました。航空機事故では、海上保安庁の機体に乗っていた方々がお亡くなりになり、能登半島地震でも多数の犠牲者が出ました。心よりご冥福をお祈りいたします。

もうかれこれ十三年になりますが、私も東日本大震災で被災し、多くの知人、教え子を亡くしました。あの時のことは、筆舌に尽くしがたく、一日たりとも忘れることはありません。同時に、日本国内だけでなく世界中の人々からいただいた様々なご支援も忘れることはなく、人として生きるための大きな道標にもなりました。

能登地方では、これからますます寒さが厳しくなり、人々の生活のことを考えると胸が痛みます。二次災害、三次災害に合うことなく、一日も早く安心した生活が送れるようになってほしいと願うばかりです。



作品紹介

クローバー 小学部4年 高橋 愛

ふと地面を見たら
むれみたいに たくさんある中に
ぽつんと一つだけ 四つ葉のクローバー

なんでだろう ふ思議
まるで 前の私みたい なぜだろう
あの子は泣いていないのに 泣いているみたい
なぜだろう

あの子はどう思っているんだろう
さびしかったのかしら
それとも 目立ちたかったの？
いいや
気づいてほしかったんだ



○クローバーに投影させた自分の気持ちがとても見事に表現されています。

ポテトチップ 小学部4年 原 拓未

おらおら ポテチ ほしいだろう

兄上 ポテチ ほしいだろう
ほしい といわれたら
やーだーべーだ という

兄上 ポテチ ほしいだろう
おことわり……
するにきまっている

兄上 すごく ねだっている
しかたない
一つだけ



○いじわるしているようで、本当は兄のことが大好きなのだということが伝わってくる詩です。

緑響く(鑑賞文)

中学部2年 石黒 潤

「東山魁夷 緑響く」の魅力は、聞こえないはずの森の静けさを見事に表現しているところである。

この広い森の中で、ただ一頭ぽつんという馬が、絵を見ている人に強い印象を与える。また、このきれいな水の反射もよりいっそう印象を強め、池の反射でしか見えない月などが見える。さらに、この絵には明暗法が使われ、森の暗い部分が不気味さを際立たせており、夜の静けさを感じられ、馬の歩く音や木の動く音などが聞こえてくるようである。

今絵を見ている私の目の前で、馬の足音が聞こえてくるような臨場感のある一枚である。

○自分が感じた作品の魅力を、適切な語彙を使って、読み手に伝わるよう上手に表現しています。

日本の祝日と行事予定

【2月の日本の祝日】

2月11日(日) 建国記念の日

2月23日(金) 天皇誕生日 (本校事務業務休業)

【2月の行事等予定】

2月 3日(土) 節分集会 (小3年生以上)

2月10日(土) 休校 (Chinese New Yearのため)

2月17日(土) 通常授業

2月24日(土) 休校 (次年度新入生入学試験のため)



学校からのお知らせとお願い

1 節分集会について

今週から二週にわたって「節分集会」を行います。来週(2月3日)には、少しばかりになりますが、節分用の“福豆”を全校児童生徒に配付します。家に持ち帰って食べるように指導していますので、ご協力ください。



2 提出・納入について

本日、次の二種類のお便りを配付しました。

・次年度在籍予定確認書(第2回)について

(2/17まで)

・令和6(2024)年度授業料(前期分)納入のお願い

(3/2まで)

内容をご確認の上、期日までにご対応いただきますようよろしくお願いいたします。